

Pressemitteilung

Press Release

Prof. Gies übernimmt die Leitung der Pkw-Fahrwerkentwicklung bei Volkswagen

Der Leiter des Instituts für Kraftfahrzeuge (ika) der RWTH Aachen University, Univ.-Prof. Dr.-Ing. Stefan Gies, verlässt das Institut zum 30.09.2009, um die Leitung der Pkw-Fahrwerkentwicklung des Volkswagen-Konzerns zu übernehmen. Er folgt auf Karl Horst Fuhrmann (61), der in den Ruhestand geht.

Prof. Dr. Stefan Gies studierte und promovierte an der RWTH Aachen University im Bereich Kraftfahrwesen. Von 1994 bis 2000 war er bei der Ford Werke AG für die Fahrdynamik zuständig. Anschließend wechselte er zur Audi AG und verantwortete dort im Bereich Fahrwerk die Fahrdynamik, den Fahrkomfort und die Freigabe der Lenksysteme, Federungssysteme und Räder/Reifen. 2007 nahm er den Ruf zur Professur am Institut für Kraftfahrzeuge der RWTH Aachen an und wurde Beiratsvorsitzender der Forschungsgesellschaft Kraftfahrwesen mbH Aachen (fka). In dieser Zeit engagierte er sich insbesondere im Bereich Elektromobilität und setzte entsprechende Forschungsprojekte und Kooperationen auf.

[www.ika.rwth-aachen.de]

1.056 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Zur Veröffentlichung freigegeben. Bei Abdruck Belegexemplar erbeten; bei Rückfragen oder Wunsch nach weiterem Material wenden Sie sich bitte an Ihre Ansprechpartnerin:

Pressekontakt:

RWTH Aachen University
ika - Institut für Kraftfahrzeuge
Kathrin Noreikat
Steinbachstraße 7
52074 Aachen
Telefon: +49 241 80 27536
Telefax: +49 241 80 22147
E-Mail: noreikat@ika.rwth-aachen.de

Institutskontakt:

RWTH Aachen University
ika - Institut für Kraftfahrzeuge
Steinbachstraße 7
52074 Aachen
Telefon: +49 241 80 25600
Telefax: +49 241 80 22147
E-Mail: office@ika.rwth-aachen.de